ELFINANCIERO

34



ACUSA LA OPOSICIÓN

Gobierno, "en desventaja" con EU, por presuntos nexos con narco

Legisladores de PAN y PRI exigen que Morena aclare esos señalamientos

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El gobierno de Morena se encuentra hoy "en desventaja" y "sin autoridad moral" ante las presiones del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y las negociaciones comerciales con ese país, por los "indicios y sospechas" de sus "vínculos con el crimen organizado", acusan dirigentes y legisladores del PRI y el PAN.

"Es grave y delicada la situación para México, porque Morena y su gobierno manejan un doble discurso, defienden la soberanía a toda costa y acusan a la oposición de traidores a la patria, pero callan ante las acusaciones en su contra y no aclaran los señalamientos y hasta evidencias de sus vínculos con los grupos del crimen", afirmó a El Financiero el coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira.

Insistió en que "la situación para México es doblemente grave, porque el gobierno de Estados Unidos ha fijado ya una ruta para la negociación del tratado comercial con México y Canadá, y México se encuentra en una clara desventaja".

"No aclara estas claras sospechas y acusaciones, y el gobierno pasado del expresidente López Obrador no sólo no hizo absolutamente nada en materia de seguridad, sino que todo indica que hasta protegió a algunos de los capos de los cárteles", acusó.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, también señaló que "el mensaje que mandan los gobiernos de Morena a Estados Unidos es que en nuestro país permea la impunidad. Son cínicos y no tienen vergüenza", afirmó.

El vicecoordinador de los diputados federales del PAN, Federico Döring, alertó que "el gobierno de Morena acude sin autoridad moral y sin argumentos a una lucha ante Donald Trump, porque, por más que desesperadamente lo nieguen, mientan y cobardemente se escabullan en su realidad, Morena, Américo Villarreal, Sánchez Cordero, López Obrador y la propia presidenta Claudia Sheinbaum están metidos hasta la cocina en estos temas turbios de mafias generadoras de violencia".

Indicó que "los nexos entre el despacho jurídico que defiende a El Mayo Zambada y dos de sus abogados que también participaron, uno de ellos en la defensa de El Z40, pidiendo a la Cancillería impedir su extradición, y el otro cercano a la Presidenta y con imputaciones periodísticas, con vínculos con La Unión Tepito, es la evidencia; la historia y los trabajos con reportajes periodísticos ahí están", dijo.

Por su parte, la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, aseguró que las acusaciones de los vínculos de su partido con el despacho jurídico que defiende al Mayo Zambada "son sin fundamento".

"No existe ningún registro de que Juan Pablo Penilla Rodríguez haya sido parte de la asesoría legal de nuestra campaña", insistió la líder morenista.

"El mensaje que mandan a EU es que en nuestro país permea la impunidad"

ALEJANDRO MORENO

"Debe aclarar acusaciones, porque el país está en desventaja ante presiones de Trump"

RUBÉN MOREIRA

"Hay sospecha fundada del financiamiento de campañas morenistas"

FEDERICO DÖRING





